

Associations

09/12/16

Assemblée Générale de l'OMS (2ème partie) :

L'Office Municipal des Sports (OMS) tenait récemment son Assemblée Générale annuelle pour la saison 2015/2016, cela en présence notamment de Nathalie Babouhot, Vice-présidente du Conseil Départemental des Vosges comme d'Hervé Mara, adjoint au Maire en charge des sports, représentant Yves Séjourné.

Dans son rapport moral et d'activité, la Présidente Pascale Pierron-Cracco, après avoir souligné d'abord le rôle de trait d'union qu'est l'OMS avant de revenir sur les activités de l'année passée, abordait en 3ème et 4ème points les perspectives 2016-2017 et les bienfaits de la pratique sportive avant de remercier les partenaires.

3 - Les perspectives 2016-2017

La Saint Nicolas se fera avec certains d'entre vous, et nous assurerons à nouveau la sécurité et la sonorisation en début de défilé.

Le 18 décembre, à 10 heures, se tiendra la cérémonie annuelle de remise des Labels Sportifs au rez-de-chaussée de l'Espace Robert Flambeau. Je rappelle que nous attendons de la part de tous la fourniture de photos et films que nous aurons le plaisir de projeter, en vue de présenter et annoncer les nominés.

Le 22 janvier, toujours à l'Espace Robert

Flambeau, vous aurez tous l'occasion de participer à la 8ème édition de notre Super Loto. Rappelons que les fonds ainsi recueillis, nous permettent de faire l'acquisition de matériel mutualisé entre nous et vous. A cet effet, pour la préparation et le rangement de la salle, nous lançons un appel à un renfort de bras, qui serait fort appréciable. Par avance, merci pour votre spontanéité.

Le 7 avril aura lieu une soirée d'information dont le thème est à définir avec vous ce soir.

Le 1er mai, nous éditerons la 23ème édition de « La Gazette des Sports » mise en forme avec brio par Gilbert Tomaselli et dont le succès ne se dément pas. Gilbert ayant été coopté, il se présentera tout à l'heure à vos suffrages pour intégrer le Comité Directeur.

Nous réitérerons, le 12 mai, la traditionnelle soirée de bien-être, dite « Shiatsu ».

Le 16 juin, nous rééditerons les « Ecolades » avec les écoles primaires de Mirecourt, Mattaincourt, Hymont et Poussay. Cette année, l'école d'Oelleville va nous rejoindre. C'est un moment très convivial, parrainé par la Communauté de Communes, une grande surface et la ville de Mirecourt.

Le 2 septembre prochain, nous renouvellerons,

tous ensemble, le « Forum des Sports, de la Culture et Cie » à l'Espace Robert Flambeau. Le carnet des associations, sortira à cette occasion. Le 16 septembre sera consacré à la 3ème édition de la journée « Faites du Sport ».

Et fin septembre, nous tiendrons un atelier à l'école des champions, sous la direction de Jean-Hugues et Enikő Hazard. Le lieu n'est pas encore défini.

Le 6 octobre aura lieu une soirée d'information sur un des thèmes de votre choix. Nous contacterons alors, comme à l'accoutumée, le ou les spécialistes du thème choisi.

Enfin, le 17 novembre aura lieu avec vous notre Assemblée Générale annuelle.

Par ailleurs, votre demande de formation PSC1 n'a pas abouti à ce jour, du fait de l'indisponibilité des encadrants de l'Union Départementale des Pompiers. Cependant, une proposition de date ne devrait plus tarder. Toutefois, nous avons une autre filière que nous ne manquerons pas d'exploiter si aucune date n'était proposée au



4ème trimestre 2016.

Enfin, nous allons dès à présent nous projeter en 2018, avec un événement local de grande ampleur, puisqu'à l'occasion de la semaine fédérale du cyclotourisme, programmée du 5 au 12 août, près de 13 000 participants vont passer par Mirecourt, suivant divers circuits. A ce propos, il est demandé à une centaine de bénévoles Mirecourtiens de prêter main forte.

Associations

Assemblée Générale de l'OMS (3ème partie) :

L'Office Municipal des Sports (OMS) tenait récemment son Assemblée Générale annuelle pour la saison 2015/2016, cela en présence notamment de Nathalie Babouhot, Vice-présidente du Conseil Départemental des Vosges comme d'Hervé Mara, adjoint au Maire en charge des sports, représentant Yves Séjourné.

Dans son rapport moral et d'activité, la Présidente Pascale Pierron-Cracco, après avoir souligné d'abord le rôle de trait d'union qu'est l'OMS avant de revenir sur les activités de l'année passée, abordait les perspectives 2016-2017 et en 4ème point les bienfaits de la pratique sportive avant de remercier les partenaires.

4 - Les bienfaits de la pratique sportive

Félicitations à vous tous, pour la réalisation de vos projets, vos résultats sportifs, votre engagement, vos idées novatrices et votre contribution au lien social. Grâce à la pratique sportive, les troubles de notre société sont quelque peu gommés. Un refuge que chacun apprécie, à juste titre. Les valeurs physiques et morales que vous portez et qui sont les nôtres, sont fortes. Ces valeurs attachées au sport sont assez faciles à identifier tant celles-ci sont régulièrement proclamées par une multitude d'acteurs (mouvement sportif, pouvoirs publics, associations, entreprises...), avec souvent des intentions bien diverses.

Cette vision que le sport véhicule, en soi, des valeurs qui lui sont propres, remonte aux origines mêmes du sport et repose sur une idéologie de type consensuelle, celle d'une activité isolée des influences du milieu dans lequel elle se déroule et porteuse d'un message humaniste, dont l'Olympisme de Pierre de Coubertin est l'exemple le plus parlant. Outre le dépassement, le respect de soi, de l'adversaire, des règles du jeu, la solidarité, l'esprit d'équipe, le goût de l'effort, ce faisant, le sport est un vecteur efficace d'éducation et d'éveil à la citoyenneté, un outil à fort impact social. Ainsi, il facilite les rencontres, enseigne un esprit solidaire même dans la défaite (particulièrement pour les sports collectifs), inculque l'envie de se dépenser et de se dépasser,

aide à l'apprentissage de règles, de normes et du respect de l'arbitrage, apprend à s'investir, s'impliquer, s'épanouir, forme le respect envers les autres concurrents, au fairplay et à la loyauté, s'oppose aux valeurs négatives comme le chauvinisme, le racisme, la haine ou l'intolérance. L'effet des Jeux Olympiques et Paralympiques « regroupés à bloc » les esprits et cela se traduit généralement par davantage d'adhésions dans les clubs. Par ailleurs, au quotidien, nous rejoignons les personnes que nous côtoyons à vous rejoindre, sous chaque forme d'investissement que ce soit. Ainsi, tous ensemble, nous apportons notre contribution à conserver un avenir plein d'espoir.

5 - Remerciements

Je salue Monsieur le Maire Yves Séjourné, Président de la Communauté de Communes et Conseiller Régional du Grand Est, son adjoint aux Sports et à l'Animation, Hervé Mara et leurs équipes, qui sont des partenaires précieux envers le fonctionnement et les actions sportives sur la ville. Merci également aux services techniques de la ville et à ses animateurs sportifs Frédéric Perrosé et Rachid Benyazou, à la Communauté de Communes qui apporte les récompenses aux écolades et labels sportifs, et qui par ailleurs a remis aux normes le Cosac, s'attachant tout particulièrement en 2017 à la rénovation de ses annexes, avec une priorité sur celle de la piscine. Le Conseil des Sages de la ville, avec l'accord des commerçants de Mirecourt, a permis aux associations sportives de vélo, de marche et d'arts martiaux de mettre en valeur leur discipline. D'autres associées devraient pouvoir se présenter durant quelques mois dans la ville.

Merci à la Direction Départementale de la Cohésion Sociale et de la Protection de Populations, représentée par Michel Pottiez, succédant à Brigitte Lux, au Conseil Départemental représenté par Nathalie Babouhot, au Comité Départemental Olympique et Sportif présidé par Jean-François Moinaux, ainsi qu'à nos partenaires financiers, sans lesquels nous n'aurions pu mener à terme nos projets, comme à notre vérificateur aux comptes Jean-Luc Ferry. (JPF)